

20 000 spectateurs ont investi la Nuit de l'Erdre, vendredi 1er juillet 2022. Cette deuxième soirée offrait un plateau de choix et des plus eclectiques avec au programme Dust Lovers, Poupie, La Rue Kétanou, Selah Sue, -M- et Rilès. Porté par la verve des artistes, le public s'est dépensé sans compter. En clôture, le mix du DJ Fatboy Slim a transformé le site en dancefloor géant.



De gauche à droite : Dust Lovers, Poupie et La Rue Kétanou.





Paroles de festivaliers.

« Cela fait quinze ans que nous venons sur La Nuit de l'Erdre. C'est toujours un plaisir de se retrouver ici, entre amis, sans nos enfants (rires), d'autant plus que cette année, la programmation est géniale. On passe de bons moments ensemble, on se crée des souvenirs et on s'amuse en faisant la fête sans relâche ! » (La team des fluos).

« Même si je suis lycéen, j'ai adoré la prestation de La Rue Kétanou, un groupe qui plaît plus à la génération de mes parents. J'ai apprécié leur générosité et l'esprit festif de leurs chansons » (Eliott).





« Le temps de fort de la soirée est sans nul doute le concert de Rilès. Il a offert un show à l'américaine époustouflant avec la présence de danseurs, danseuses, deux solides musiciens et des effets visuels de folie. La scénographie était bien calibrée et audacieuse. Son flow et son énergie nous ont littéralement transportés. Une grosse claque scénique. J'en ai encore des frissons. » (Pierre)

« J'ai été agréablement surpris par Poupie qui a parcouru de nombreux styles musicaux. Et j'ai adoré sa voix et son flow. Mais je venais surtout applaudir -M-. Une fois encore, il a fait preuve d'une grande générosité et il a beaucoup joué avec le public. Nous avons partagé un bon moment avec son nouvelle équipage dans lequel figure l'ancienne bassiste de David Bowie (Gail Ann Dorsey, NDLR). » (Alice)

Pour cette deuxième soirée le festival affichait complet, comme les deux prochaines soirées du samedi 2 et dimanche 3 juillet 2022 à Nort-sur-Erdre (Loire Atlantique).

Mattéo LEBRETON (avec la complicité de Mamadi Sangaré).

Poupie.



Selah Sue.





« Merci à toutes les équipes techniques et bénévoles qui œuvrent sur ce festival » (-M-)



Rilès.



Fatboy Slim a clôt la deuxième soirée dans une ambiance de feu





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)